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#674 Кассиопея: духовные практики для саморазвития. Астрал – пространство

вне времени. Душа растений.
 
2 июня 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Василий – психопрактик;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Архангел  Михаил  –  хранитель  христианского  эгрегора,  покровитель  и  куратор

Земли в Духовном мире.
 
00:00 Начало видео.
 
00:23 Выдержки из беседы.
«…Уровень  счастья,  конечно  же,  тоже  является  критерием  того,  насколько

гармонично вы живёте. Но дело в том, что под словом «счастье» многие люди понимают
совершенно разные состояния…»

«…Если  смотреть  по  терминологии  Межзвёздного  Союза,  то  все  поля  ауры
человека,  когда  он  жив…,  находятся  в  Астрале.  У  нас  нет  разделения  Астрала  на
различные поля…»

«…Можно ли читать… криминальные новости? Если вы это будете делать в Свете
Любви и посылать Свет всем участникам, даже если они совершенно вымышлены, это всё
пойдёт автору…»

 
01:35 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья.  Меня зовут  Подзорова Ирина.  Я являюсь

контактёром  с  внеземными  цивилизациями,  с  Духовным  миром,  с  плазмоидными
цивилизациями.

Сегодня у нас конференция на тему Духовного мира. Поэтому я пригласила двух
участников:  МидгасКауса  как  специалиста  по  землянам,  который  изучает  нашу
психологию  (он  –  психолог  с  планеты  Эслер),  и  ещё  фантом  невоплощённого  Духа,
который уже  смотрит на многие вещи с несколько другой стороны, чем воплощённые
Духи, – Архангела Михаила.

О теме конференции расскажет Василий. Здравствуйте, Василий.
Василий: Здравствуйте,  меня зовут  Василий.  Я давно интересуюсь  различными

вопросами саморазвития.  Одно из направлений моего интереса – это психопрактики,  а
именно та часть из них, основная цель которых – очистка от негативных блоков.

02:50 Важность очистки человека от негативных блоков.
Василий: Согласны ли вы, что такая очистка должна быть самой приоритетной для

https://t.me/AudioCassiopeia/722
https://t.me/cassiopeia_center/3507
https://bastyon.com/index?v=0c68f4264c674944bce151b5f619367cdc902a18ef03916b812d7d9deaebc490&video=1
https://bastyon.com/index?v=0c68f4264c674944bce151b5f619367cdc902a18ef03916b812d7d9deaebc490&video=1
http://ok.ru/video/8720006318814
https://rutube.ru/video/ce9d1b217d02cf64b744f2b914b2c34e
https://m.vk.com/video-183810725_456241293
https://dzen.ru/video/watch/6665cbba2440b54aea16fbc2?share_to=link
https://youtu.be/HHSEfsPEV1g?si=h9HKjIXyEnoD4TTF


человека?
Ирина: Конечно,  согласны.  Потому  что  очищение  энергетики,  очищение  Духа

предшествует  началу  истинного,  настоящего  духовного  развития,  под  которым  мы
понимаем  усиление  и  увеличение  тех  божественных  потенциалов  и  качеств,  которые
заложены в нас Абсолютом, Богом.

Василий: Есть группа практик, если их общую суть примерно описать, то коротко
их  суть  –  это  спокойное  наблюдение  за  дискомфортом.  Блок  проявляется  в  виде
дискомфорта  в  теле,  и  практикующим  предлагается  спокойно  созерцать  это,  давать
внимание дискомфорту, давать ему как бы пространство.

 
03:53 Практика созерцания. Механизм исцеления.
Василий: Что происходит в этом случае с энергией человека? И почему в таких

практиках может происходить исцеление из-за простого спокойного созерцания?
Ирина: Какой дискомфорт имеется в виду? Психический? Физический?
Василий: Если есть какая-то психическая реакция, то её можно почувствовать и в

теле. То есть любая эмоция затрагивает и тело, в том числе.
Ирина: Дискомфорт – это…
Василий: Дискомфорт  –  это  реакция  на  какую-то  проблему,  может  быть,  это

проявление негативного блока. Я так назвал общим словом «дискомфорт».
Ирина: Наблюдение  за  дискомфортом  может...  Что  такое  наблюдение?  Это

направление энергии внимания на конкретное место в теле или на конкретную мысль,
если мы говорим о внутреннем мире...

Василий: Да.
Ирина: ...Либо  на  чувство,  на  мысль,  на  физическое  тело,

 на какую-то его часть, – это направление энергии внимания. Что такое энергия внимания?
Внимание  –  это  проявление  энергии  сознания,  через  которую  человек  воспринимает
окружающий мир.

И если человек обращает своё сознание, своё восприятие на какую-то проблему и
просто наблюдает за ней, никак её не оценивая, то в его разуме могут появиться мысли,
например,  о том,  какова причина этой проблемы. То есть под каждым энергетическим
блоком на эфирном уровне скрыты астральная составляющая, ментальная составляющая
этого блока.

И если вскрыть эту эфирную оболочку,  то есть просто дать выйти этой энергии
блока, то под ней вскроется её содержимое, то есть те мысли, желания, чувства, эмоции,
которые вызвали этот блок. Может быть, на память придёт определённая ситуация, при
которой сформировался этот блок. Могут прийти определённые мысли. По этой причине
человек может решить эту проблему таким образом.

Василий: То есть нельзя заявлять о том, что само внимание исцеляет как энергия?
Всё-таки здесь важен поиск причины этой проблемы, да?

Ирина: Энергия там уже присутствует. Она присутствует в любой точке тела. Если
просто сосредоточить внимание и ничего мысленно туда не посылать, то там столько же
энергии и останется, потому что энергия управляется мыслью.

В основном энергия управляется мыслеобразами, то есть картинками (показывает,
как  представил  картинку),  и  для  энергии  это  как  приказ.  Поэтому  если  просто
концентрировать  внимание  и  прислушиваться  к  тому,  что  там  происходит,  то  можно
вскрыть этот блок. А если представлять, что туда приходит определённая энергия, то она
может ещё дополнительно очищать и исцелять.

Василий: Спасибо.
 
07:54 МидгасКаус об особенностях энергетического обмена через ауру.
Василий: У нас в стране живёт психолог, его зовут Андрей Треногов. Этот человек

популяризирует  так  называемые  зеркальные  практики,  то  есть  метод  помощи  другим



через изменение своего состояния, в том числе и в работе с группой.
Например,  у  человека  какая-то  проблема.  И  в  нас  это  тоже  вызывает

эмоциональный или телесный отклик. Мы в себе даём спокойное внимание этому отклику
на то, что мы воспринимаем. Растворяя этот отклик, может быть, какую-то негативную
эмоцию, – после того, как происходит трансформация у нас, – мы сами успокаиваемся.
Почему-то отношение к проблеме меняется и у человека.

То есть если это клиент и терапевт: клиент пришёл к терапевту с проблемой, и он
может что-то говорить, может не говорить, но он чувствует эту проблему, он как-то её
воспринимает.  И  в  терапевте  эта  проблема  тоже  как-то  откликается.  Терапевт,  давая
внимание  этому  отклику,  трансформирует  его  у  себя,  но  почему-то  легче  становится
клиенту.

Каков механизм действия таких практик?
Ирина (МидгасКаус): Я понял, о чём вы говорите. Если это происходит так, как вы

описали, то этот эффект вызывается состоянием энергообмена между людьми. Потому что
человек – открытая энергетическая система. У человека эта открытость вариабельна: она
может быть то меньше, то больше.

И если человек, который пришёл к психологу, ему доверяет, то есть открывается, и
если  психолог  открыт  для  этого  человека,  то  есть  готов  включить  свою  способность
ощущать  эмоции  этого  человека,  так  называемую  эмпатию  (а  для  этого  нужна
открытость),  то энергетические структуры (эфирные,  астральные,  ментальные) у обоих
открыты.

Или  если  все  в  группе  доверяют,  то  они  своим  доверием  открывают  себя  для
энергообмена  с  этим человеком.  И когда  психолог  решает  какую-то проблему,  он эту
энергию,  уже  преображённую,  исцелённую,  по  энергообмену передаёт  людям –  этому
человеку или группе людей. Такой эффект действительно есть, да.

Василий: А нет ли здесь эффекта резонанса? Авторы методов описывают, как я
понимаю, самоочистку для терапевта.  То есть у терапевта  откликается  эта проблема в
каком-то виде, который у него есть, и по резонансу откликается это и в человеке. Либо
всё-таки здесь имеется в виду эфирная и астральная работа?

Ирина (МидгасКаус):  Да,  и  эфирная,  и  астральная.  Даже когда вы общаетесь  с
человеком  на  расстоянии  и  видите  его,  или  вы  общаетесь  в  одной  комнате,  ваши
энергоструктуры – биополя и аура – уже начинают взаимодействовать между собой.

Возможно,  вы  чувствовали,  что  при  первой  встрече  у  вас  кто-то  вызывает
симпатию, а кто-то – антипатию? То есть вы человека не знаете, и вдруг у вас возникло
подсознательное чувство. Это говорит о степени совместимости ваших энергоструктур.
Ваша аура автоматически просканировала пространство, вошла в контакт с аурой этого
человека, и вы это почувствовали.

Аура – это же часть вашей Души, которая вышла, образно говоря, через чакры и
образовала овальную, яйцеобразную структуру. То есть аура по сути – излучение вашей
Души.  Она,  конечно  же,  больше  тела.  И  вот  через  эти  ауры  люди  друг  с  другом
соприкасаются и общаются на невидимом и неслышимом уровне.

Василий: Хорошо. Спасибо.
Ирина (МидгасКаус):  Вот  сейчас  ты  просто  смотришь  на  экран,  ты  видишь

контактёра.  Ты  можешь  расслабиться,  прислушаться  к  своим  ощущениям.  Что  ты
чувствуешь?

Василий: Я всё-таки чувствую некоторое волнение во время записи. Я сейчас не
могу расслабиться так сильно, есть какое-то напряжение.

Ирина (МидгасКаус): Почему?
Василий: Сейчас попробую расслабиться сильнее.
Ирина (МидгасКаус):  Смотри  на  Ирину,  расслабься  и  просто  скажи  о  своём

внутреннем впечатлении. Что ты чувствуешь?
Василий: У меня улыбка появляется потихонечку-потихоньку.



Ирина (МидгасКаус):  Я  мысленно  направляю  энергию  (показывает).  Что  ты
чувствуешь?

Василий: Какую-то мягкость.
Ирина  (МидгасКаус):  Правильно.  Ты  уже  на  расстоянии,  смотря  на  экран,

почувствовал энергетику человека.
Он меня сейчас спрашивает: «А что ты чувствуешь?»
Ирина: Я чувствую от тебя энергетику человека интеллектуального труда.
Василий: Да.
Ирина: Ты много думаешь, размышляешь, возможно, любишь читать.
Василий: Да.
Ирина: Возможно, у тебя даже математический склад ума.
Василий: Да, есть такое.
Ирина: И ты можешь долго колебаться с выбором решения.
Василий: Да, всё верно.
Ирина: Энергетика такая. Потому что ты выбираешь логикой. А логика начинает

просчитывать,  какой вариант тебе лучше выбрать.  А если тебе сердце подсказывает,  у
тебя появляется осторожность, чтобы самообмана не было.

Василий: Да, есть такое. А вообще, если смотреть на уровне сердца, ты достаточно
добрый,  светлый  человек,  помогаешь  многим.  И  внутри  у  тебя  сострадание,  ты
переживаешь о ком-то.

Василий: Все мы сострадаем кому-то.
Ирина: То есть, если кого-то увидишь страдающего, у тебя будет расстройство?
Василий: Может, да. Может быть такое.
Ирина: Что скажешь?
Василий: Хорошо. Про нерешительность очень чётко описал.
Ирина: (смеётся) Это энергетика на расстоянии.
Василий: А как тогда быть с размерами астрального тела? Оно же имеет какой-то

небольшой  размер,  как  я  слышал,  проекцию,  да?  А  мы общаемся  сейчас  на  большом
расстоянии.

Ирина (МидгасКаус):  Просто  вы  видите  друг  друга.  И  когда  вы  смотрите  и
общаетесь,  в  Астрале  ваши  ауры  уже  начинает  взаимодействовать.  Потому  что  для
Астрала не существует расстояния, как для физических тел. Там нет времени, там нет и
расстояний.  Поэтому  именно  в  Астрале  можно  мгновенно  перемещаться  на  любую
планету, в любую область астрального мира.

И соответственно, если человек захочет выйти в Астрал и переместиться мгновенно
куда-то,  он переместится.  Это не занимает какого-либо времени,  если он сам этого не
захочет. Он может медленно перемещаться, а может мгновенно там оказаться. Потому что
на те или иные области астрального пространства человек настраивается, опять же, своим
вниманием, направленностью своего сознания.

Точно  так  же  и  весь  Духовный  мир.  Вы можете  мгновенно  установить  связь  с
любым невоплощённым Духом, воплощённой частью Духа. Это происходит не так, как ты
по телефону позвонил в материальном мире, а это мгновенно происходит.

Василий: Спасибо.
 
17:54 Техника безопасности при работе с клиентами.
Василий: Вопрос-то был: насколько эффективны такие практики, и есть ли у них

ограничения  и  техника  безопасности?  Потому  что  человек  может  прийти  с  разной
проблемой.

Ирина (МидгасКаус): Техника безопасности для кого?
Василий: Для терапевта, скажем так.
Ирина (МидгасКаус): Конечно, у любой практики есть техника безопасности. Что

такое техника безопасности? Это специальные правила корректной работы, чтобы не было



вреда ни себе, ни другому человеку. Как есть техника безопасности при работе с какими-
то приборами, например, также есть и техника безопасности при работе с энергиями.

Конкретно  в  данном случае,  естественно,  техника  безопасности  –  это:  первое –
самому  психологу  нужно  остерегаться  негативных  эмоций  и  впечатлений  о  клиенте,
который пришёл, то есть принимать его таким, какой он есть, отключиться от осуждения.

Василий: А если осуждение уже  произошло? Реакция же всё равно будет.  Она
будет автоматической.

Ирина  (МидгасКаус):  Если  уже  такая  реакция  есть,  то  это  зависит  от  навыка,
может ли человек сразу с собой это проработать. Я знаю о том, что ваши эмоциональные,
психические болевые процессы для людей во многом остаются в тайне. Потому что вы,
например, даже не ведёте со школы дневник эмоций.

Поэтому, чтобы что-то достать из своего подсознания (той части памяти, которая
скрыта от самосознания или активного сознания – того, что вы называете чувством я, эго)
и выудить, вытащить эту причину на поверхность, необходимо будет это проработать. Но
если это появилось в моменте, нужно просто это заметить, отложить в сторону и сказать
себе:  «Я потом с этим поработаю»,  -  а с клиентом продолжить работать до окончания
сеанса.

Но  после  того,  как  он  уйдёт,  необходимо  проанализировать  этот  случай
(показывает) – записать, за что осудил, и дальше задавать себе вопросы: «Что я в нём не
принял?»,  «По какой  причине?»,  «Когда  эта  причина  сформировалась?» И будут  идти
либо определённые картинки, либо слова.

Дальше можно выйти на свой собственный блок, который сформировался в вашем
поле психолога, через который вы всё это время смотрели на мир. А после того, как вы его
уберёте, у вас уже будет другой взгляд и осуждать вы не захотите. То есть у вас свобода
воли остаётся, но при этом вы её используете таким образом, что вы начинаете принимать
всё таким, какое оно есть.

Но это совсем не пассивность. Эта позиция означает, что я могу совершенствовать
себя (потому что совершенству нет предела), я могу совершенствовать мир. Но при этом к
той части мира, которая остаётся прежней, я отношусь с принятием.

Василий: Спасибо.
 
22:22 МидгасКаус о сессиях на расстоянии, времени.
Василий: Ещё такой уточняющий вопрос: расстояние, как я понимаю, – не помеха

для обмена астральной энергией?
Ирина (МидгасКаус):  Конечно.  Существуют  же  целительские  сессии,

целительские сеансы на большом расстоянии.
Василий: Является ли помехой время? Потому что есть эффект от записи видео,

где тоже идёт проработка блока. Потом просматриваешь это видео не в прямом эфире,
чувствуется эффект. Как его объяснить?

Ирина (МидгасКаус): Если человек не просто просматривает, а закрывает глаза и
совершает  медитацию,  то  есть  он  начинает  выполнять  то,  что  там  говорится,  то  он
попадает в пространство, где эта работа была проведена.

Василий: Это какой уровень? Астральный уровень?
Ирина (МидгасКаус): Да, это астральный уровень. Астрал – это область Духовного

мира. Хотя она пронизывает весь тонкоматериальный мир, то есть в Астрал вложены все
плазмоидные миры и, кстати, наш физический мир (он как бы внутри Астрала находится)
…

(Ирина): Он сейчас показывает,  как Вселенная находится в большом астральном
пространстве.  Только  оно  находится  в  других  частотах.  Так  что  мы  и  сейчас  все  в
Астрале, только внутри физической Вселенной.

Василий: Спасибо.
Ирина (МидгасКаус):  Но  сам  по  себе  Астрал...  Почему  он  называется  не



материальным, а Духовным миром? По тому различию, что там не существует времени.
То есть при настройке сознания на эту область мироздания исчезает чувство...  Мы его
просто называем «объективное время».

Есть два вида времени. У нас они даже разными словами называются. У вас это
одно  слово  –  это  время,  которое  у  вас  на  часах,  которое  вы измеряете  по  движению
Солнца,  Луны,  звёзд  и  которое  можно  измерить  часами.  И  это  время  у  нас  –  это
совершенно  другое  слово.  Так  называемое  личное,  субъективное.  Это  скорость
протекания  психических  или  духовных  процессов.  Это  как  раз  то,  что  позволяет,
например, связно формулировать свои мысли; то, что позволяет воспринимать реальность.

(Архангел Михаил): Потому что я не воплощённый Дух, но, чтобы мне мыслить,
нужно субъективное время. Иначе ты не отличишь мысль, которая приходит первой, от
той, что приходит второй. Субъективное время тем и отличается от материального, что
оно у каждого своё.

Ты можешь на себе испытать, что такое субъективное время, если ты, например,
сделаешь эксперимент: закроешь глаза и откроешь их ровно через минуту, но только не
отсчитывая цифры, а просто по внутренним ощущениям. Потом через 2 минуты, через 5
минут. Как ты думаешь, какой будет результат?

Василий: Я думаю, время будет отличаться... Хотя человек с хорошим ощущением
времени, так сказать, возможно, будет больше попадать.

Ирина (МидгасКаус): Просто ощущение времени, опять же, по часам тоже у всех
людей отличается. Почему? Потому что… Я знаю, что у вас делали эксперимент, когда
людей  поместили  без  часов  в  закрытое  помещение,  где  они  жили  без  возможности
смотреть на время и как-то наблюдать за Солнцем, за Луной.

Там всегда горел свет (показывает). При выключенном свете было всегда темно, то
есть помещение было без окон.

И смотрели, как они живут, какие у них становятся сутки, сколько они спят, как
они  работают,  как  они  ориентируются  во  времени.  Были  такие  эксперименты  на
добровольцах (психологи проводили).

Они должны были отмечать в специальном блокноте,  какое сейчас число, какой
месяц (в эти несколько дней).  И выяснилось, что практически все сутки воспринимали
больше.  То  есть  у  них  были  более  продолжительные  сутки.  Эксперимент  длился
(показывает) две недели. Потом, когда все вышли, никто не сказал, какое число на самом
деле.  У них  всё  перепуталось.  Они жили в  вечности,  можно сказать,  то  есть  в  своём
субъективном времени.

(Архангел  Михаил):  Конечно,  не  в  такой  вечности,  как  я.  Потому  что  у
физического тела  всё равно есть свои ритмы: сна,  бодрствования,  голода,  жажды, ещё
какие-либо ритмы, например, того же сердцебиения и так далее, по которым тоже можно
чувствовать время. А в Духовном мире тела нет. Там просто ощущаешь своё субъективное
время.

Василий: Спасибо.
 
29:03 Механизм работы техники «Хоопонопоно».
Василий: На Гавайях существует техника под названием «Хоопонопоно», которая

предполагает  возвращать  оторванный  кусочек  Души  с  просьбой  простить,
благодарностью, признанием в Любви к этой части Души.

Доктор  Хью  Лин  сам  был  психиатром  и  работал  в  закрытой  клинике  для
преступников. Он брал дело очередного клиента и, когда он его читал, он вычищал, как он
говорит,  эту  часть  Души,  то  есть  он  просил  прощение,  посылал  Любовь  этой части...
Таким образом он работал со всеми делами в течение нескольких месяцев. После этого
постепенно пациентов стали отпускать, и в конце концов лечебница эта закрылась.

Является ли этот человек контактёром? Вам вообще известно об этом случае?
Ирина (Архангел Михаил): Я сейчас уточняю. Он это делал сам, без пациента?



Василий: Да, он брал его дело и читал, как я понял.
Ирина (Архангел Михаил): Он ему посылал энергию Света своей Любви. Но тут

необходимо понимать, что, если человек её принял и смог измениться, значит, он уже был
готов к этому. Есть же свобода – принять или нет.

Когда искренне человеку посылаешь большой поток Света божественной Любви,
то,  даже если человек ничего об  этом не  знает,  он будет  чувствовать  светлые мысли,
чувства, эмоции, которые к нему будут приходить и которых, возможно, у него раньше не
было. Но если он их откинет, то эффекта не будет.

А если он их примет и начнёт развивать, тогда он сможет повысить свои вибрации,
проработать те блоки, которые привели его к преступлению, выйти на контакт (опять же,
мысленно)  со своим Высшим Я,  со своим Ангелом-Хранителем.  Он их может вообще
называть  частями своей личности,  в этом нет никаких  проблем.  Потому что с  детства
людям не объясняют, что существуют такие вещи. Поэтому человек может даже сам себе
не верить, сомневаться в чём-то, но у него будут происходить определённые изменения.

А вот если он всё это отбросит сразу, подумает: «Почему ко мне приходят мысли
полюбить, себя простить, этого человека простить, разобраться в причинах, почему я так
сделал?» - (у каждого они будут индивидуальны, сейчас я говорю в очень обобщённом
виде), и, если человек закроется от них силой воли… А если нет, значит, он сможет с их
помощью себя изменить.

Василий: Так это была личная энергия доктора?
Ирина (Архангел Михаил): Да, конечно, это была его энергия. Но если он взял на

себя такую миссию, то это не случайно. Конечно же, он был контактёром с Духовным
миром  и,  судя  по  энергетике  и  тем  действиям,  которые  он  производил,  с  ним
контактировали его Ангелы-Консультанты и Архангел Рафаил (Архангел целительства), и
другие Ангелы-Целители. То есть Духовный мир помогал ему направлять эту энергию,
потому что он искренне взял на себя миссию спасать Души людей от тьмы, зла, греха –
можно назвать как угодно.

Василий: Но при этом идёт восприятие, как будто бы человек чистит только себя.
Ирина (Архангел Михаил):  Он же думал об этом человеке,  поэтому,  как  я уже

сказал, мысль управляет энергией. И если она направлена на другого человека, то туда
пойдёт  эта  энергия.  Это  действует  с  любыми  энергиями,  хоть  негативными,  хоть
позитивными.

Например, если человек подумал о ком-то плохо, осудил его, испытал негативные
эмоции, энергия этого человека, заряженная этими эмоциями, уже пошла к тому человеку.
А  если  он  о  нём  подумал  хорошо,  вспомнил  его,  поблагодарил,  то  энергия,  уже
заряженная теплом, Любовью и благодарностью, тоже пойдут к нему.

Но принимать или нет – это уже зависит от этого человека. Потому что если у него
своих блоков много, и о нём ещё плохо думают, то это у него будет усиливаться. То есть
злые мысли придут, он их примет за свои и в этом случае будет ещё больше понижать
свои  вибрации.  Эта  энергия  прикрепится  к  его  блоку.  Это  уже  будет  повреждение
эфирного поля.

Возможно,  ты  слышал  слово  «сглаз»»?  Это  воздействие  не  случайно  же  таким
словом назвали. От слова «глаза, смотреть». Через глаза выделяется энергия. Это знали
даже древние люди. Ну и, если просто вспомнить, даже не глядя, тоже пойдёт энергия.
Нужно образ представить.

Именно поэтому мы многократно предостерегаем людей через Проект «Кассиопея»
и  через  других  контактёров  о  том,  чтобы  они  негативно  не  думали  ни  о  ком:  ни  о
преступниках,  ни о политиках,  которые пошли не путём Света  и добра.  Потому что с
этими  мыслями  вы  отдадите  этим людям  частицу  своей  энергии,  жизненной  силы.  И
причём не просто отдадите, а зарядив её своим непринятием. А у них своего непринятия
хватает. И это будет в них усиливаться.

(Ирина): Всё это реально, дорогие друзья. Всё это работает. Итак, что чувствуешь?



Василий: В некоторой прострации сейчас.
Ирина: Почему?
 
36:31 МидгасКаус о влиянии мыслей на человека.
Ирина (МидгасКаус): Мы с Ириной об этом говорили, и я просто знаю о том, что,

если  на  человека,  которого  ваше  общество  называет  преступником,  тираном,  злым
человеком, маньяком и так далее, направлять добрые, светлые мысли с Любовью, другие
люди, которые не понимают, для чего это происходит, могут воспринять это со страхом и
посчитать, что этот человек начинает оправдывать дела того человека.

А если он оправдывает злые дела, которые он сделал, значит, либо он сам такой же,
то есть этот оправдывающий склонен к этим делам, либо он просто хочет выставить себя,
показаться добрым, но это всё неискренне. Есть два типа восприятия.

Но на самом деле это не то, чтобы оправдать или себя показать, а направлять Свет
Любви  на  любого  человека  или  на  его  Душу,  на  его  Дух,  если  он  уже  вышел  из
воплощения.  Например,  так  называемые  тираны  прошлого.  Любая  энергия  в  любом
случае идёт до этого Духа.

Есть такой закон божественный, закон Вселенной: если вы свою энергию, которую
дал вам Бог на ваше воплощение, направляете на помощь другим Душам и Духам, своим
братьям и сёстрам, которые произошли с вами от одного нашего совместного Источника,
если светлые мысли направлять им на помощь в их духовном развитии, даже если они
упали в своих вибрациях, согрешили, то согласно божественному закону ваша жизненная
энергия  будет  к  вам прибавляться,  будет  увеличиваться  ваша аура,  будет  укрепляться
ваше здоровье.

Будет  также  усиливаться  ваша  так  называемая  удача,  то  есть  энергия  вашей
харизмы, которая  привлекает положительные события.  И ещё дополнительно ко всему
этому будет ваш собственный духовный рост, то есть это будет развитие Любви в вашем
сердце,  повышение  вибраций  вашего  Духовного  сердца,  это  будет  способствовать
исполнению цели вашего воплощения. Это первая часть божественного закона.

А  вторая  часть  этого  же  божественного  закона  гласит  так:  если  человек  свою
жизненную энергию… Что такое свою? Эта божественная энергия получена в подарок.
Изначально она божественная. Но вам она дана в подарок для того, чтобы вы могли с её
помощью жить и развиваться. Я сейчас говорю конкретно об эфирных энергиях. Ведь в
эту эфирную  энергию  вы вкладываете  как  бы свой  подарок:  мысли,  чувства,  эмоции,
желания.

И любая мысль, чувство,  эмоция или желание человека как воплощённого Духа
обволакивается вот этой эфирной оболочкой (ведь вокруг вас же эфирное тело) и летит
туда: если вы думаете об определённом эгрегоре – в этот эгрегор; о конкретном человеке –
этому человеку, об умершем человеке – в Духовной мир (показывает), причём даже с этой
эфирной энергией.

И,  соответственно,  если  человек  тратит  свою  жизненную  энергию,  свой
божественный дар на то, чтобы останавливать, замедлять развитие других, в том числе
своими мыслями, осуждениями – «негативными энергиями», это, в общем, называется...

То есть, если они ошиблись, если они сделали зло, если они отступили от Бога, от
Любви вместо того, чтобы им помочь, свою энергию человек направляет, а Бог её даёт для
помощи всем... Потому что мы все едины, мы – единый божественный организм, единое
божественное тело. Все цивилизации, все Духи, живущие в любых мирах.

(Ирина): Да, это у них такое мышление. Как тебе такое?
Василий: Интересно.
Ирина (МидгасКаус):  Если человек направляет на того, кто ошибся, сделал зло,

вложил энергию какую-то, кроме Любви, то есть осуждение, и эта энергия тоже до него
дойдёт и прибавится ещё к его энергии, потому что у него у самого много своих проблем,
своих блоков, то это будет затруднять ему путь к Свету.



А так как за это будете ответственны вы, потому что послали ему эту энергию, то
приток  к  вам божественной  Любви,  благодати,  усиливающей  ваше  здоровье,  эфирные
энергии и так далее, будет уменьшаться для того, чтобы вы не разрушили тот мир, где вы
живёте.

Как тебе такое?
Василий: То есть чем больше ты делаешь добра, тем больше его становится. Чем

больше ты делаешь зла, тем больше...
Ирина: Видишь,  о  чём  они  говорят?  Для  них  даже  важны  мысли,  чувства.

Например,  многие  нас  спрашивали,  можно ли  нам читать  книги  о  преступлениях  или
смотреть фильмы ужасов, или читать детективы, где о преступлениях пишут, или ещё что-
то сделать. Конечно, можно, если вы это будете делать в Свете Любви и посылать Свет
всем  участникам  данного  творческого  произведения.  Даже  если  они  совершенно
вымышлены, это всё пойдёт автору.

Василий: Только в произведении у нас обычно происходит изменение персонажа.
Персонаж может быть в начале плохой, и он в течение произведения становится лучше. И
мы с ним переживаем это улучшение.

 
43:49 МидгасКаус о том, как правильно читать новости.
Ирина: Ещё  нас  спрашивали…  Многие  люди  читают  различные  новости  о

происшествиях,  криминальные  новости.  Очень  интересный  жанр,  где  о  всяких
происшествиях  пишут  и  описывают,  где,  кого  и  как  убили,  например.  Можно ли  это
читать?

(МидгасКаус): Конечно, можно, если вы это читаете со Светом Любви ко всем: и к
жертвам,  и к  тем,  кто  их убил,  это  нисколько  вам не  повредит.  Вы,  наоборот,  будете
повышать свои вибрации, потому что вы будете посылать им Свет.

И даже если вы не знаете, кто это, и не знаете его образ, а просто в эту ситуацию
послали Свет, Бог устроил Астрал так, что, если вы читаете об определённой личности и
начинаете ей посылать энергию, она всё равно доходит. Через эгрегоры, через различные
плазмоидные цивилизации. Это может быть по-разному, но она всё равно находит свою
цель.

А если вы от этих новостей впадаете в негатив, страхи, осуждение, вы понижаете
свои вибрации, значит вам не нужно это читать, по крайней мере, до тех пор, пока вы не
гармонизируете себя и не найдёте в себе причину, почему это на вас так действует.

Василий: Тогда можно вообще новости не читать?
Ирина: (смеётся) Да, сейчас много интересных новостей пишут.
(МидгасКаус):  Многие нас спрашивают можно нам читать  новости,  например,  о

военных действиях.  Да, можно, если вы посылаете Свет своей Любви всем, никого не
осуждаете и не впадаете в страх, это вам не повредит.

А если вы начинаете из-за этого понижать свои вибрации, это может повлиять даже
на физическое состояние, на физическое тело. Можно сформировать себе блоки, которые
потом испортят ваше здоровье. Этого не нужно делать.

Василий: Спасибо, важное замечание.
Уточняющий вопрос по поводу практик. Сам отечественный популяризатор этих

практик, Андрей Треногов, говорит, что он ранее занимался энергетическими практиками.
И  он  говорит,  что  это  другое.  Потому  что,  когда  он  занимался  энергетическими
практиками, он рассказывал: «Человек приходит, я как бы наполняю его энергией. Я после
этого  чувствовал  усталость,  был,  как  будто  выжатый...  Если  же  даю  внимание  лишь
своему  отклику  на  состояние  человека,  то  мне  становится  лучше  и  ему  становится
лучше». И он считает, что это нечто другое. Есть ли в этом разница? Либо это был какой-
то его личный блок, что при визуализации передачи энергии ему становилось хуже?

Ирина (МидгасКаус):  Если он думал об этом, всё равно он направлял энергию.
Нужно  ещё  понять,  что  он  понимал  под  первой  практикой,  где  он  просто  направлял



энергию.
Василий: Визуализация.  Как  будто  Свет  направляешь  человеку.  Какое-то

наполнение,  перетекание  из  одного  места  в  другое,  скажем  так.  Он  утверждает,  что
механизм  у  этих  практик  разный.  Что  стандартные  энергетические  практики  как  бы
затратны – ты отдаёшь свою энергию. А здесь ты работаешь на чём-то другом. Механизм
иной.

Ирина (МидгасКаус):  Необходимо  его  расспросить,  что  он  понимает  под
энергиями. Потому что любая мысль уже заряжена жизненной энергией в любом случае.

Василий: Да. Но мы можем даже после того, как человек пришёл, вызвал во мне
этот отклик, больше о нём не думать. Я только наблюдаю это переживание своё. То есть
меня это как-то взбудоражило, и я могу...

Ирина (МидгасКаус): Ты не думаешь, но если ты находишься с ним…
Василий: Даже не с ним.
Ирина (МидгасКаус): ...То у вас обоих идёт обмен энергиями.
Василий: Вот так, да?
Ирина (МидгасКаус): Да.
 
48:23 МидгасКаус о влиянии IQ в поле интеллектуала.
Василий: А можно ли объяснить подобным методом... Проводились эксперименты.

Замеряли тестом IQ у людей. Средний уровень какой-то. И вот человек пишет IQ-тест, и
если есть просто присутствие людей с более высоким уровнем IQ, то он статистически
пишет тест с более высоким баллом. Влияет ли уровень IQ присутствующего человека на
результаты тестов других? В поле более интеллектуально развитого человека результат у
другого человека будет выше?

Ирина  (МидгасКаус):  Просто  его  ментальное  тело  начинает  работать  более
интенсивно от того, что другие рядом работают. Потому что, если люди занимаются чем-
то совместно, они заряжают пространство вокруг. И у них эффект от этого усиливается.

Василий: То есть это возможно?
Ирина  (МидгасКаус):  Да.  Может  быть,  ты  замечал,  что  если  ты  делаешь  один

медитацию у тебя один результат, а если это групповая медитация, то это будет другой
результат?

Василий: Да.
Ирина (МидгасКаус):  Вы как бы усиливаете  друг  друга.  Также и здесь.  Только

здесь идёт усиление памяти. В IQ, как я понимаю, нужно же брать из памяти свои ответы?
Василий: И скорость реакции. Да, больше память.
Ирина (МидгасКаус): Смотря ещё какие там образы. В любом случае, даже если

это мышление, обработка информации, всё равно нужно свой разум направлять на тот или
иной объект и делать это быстро. Потому что, насколько я помню, результат должен быть
на время. Правильный ответ зависит от качества обработки информации, как сработало
мышление. И ментальное поле тех людей, у которых сильно развита логическая сторона
мышления, как бы заряжает окружающих.

Но может быть и обратный эффект – наоборот, ослабление.
Василий: Да, может быть.
Ирина (МидгасКаус): Смотря какие люди там собрались.
Василий: А  во  время  медитации  работа  идёт  не  на  ментальном  уровне,  а  на

астральном? Правильно я понимаю? То есть, когда медитирует группа людей, даже они
расположены в разных частях.

Ирина (МидгасКаус): Если смотреть по терминологии Межзвёздного Союза, то все
поля ауры человека,  когда он жив и находится в теле,  находятся в Астрале.  У нас нет
разделения Астрала на различные поля. У нас есть разделение ауры по чакрам – по полям,
которые выходят из чакр.

Василий: Интересно.



 
51:14 МидгасКаус о душах и ауре растений.
Василий: Ещё один эксперимент,  но  уже  с  растениями.  Учёный регистрировал

электрический  отклик  от  растения,  когда  он  или  испытуемый  намеревался  повредить
растение. Только мысль, образ формировал. И присоединённый электрод к листу растения
давал электрический всплеск.  Это подтверждается разными экспериментами.  Какая тут
механика, за счёт чего работает так?

Ирина (МидгасКаус): Потому что у растения тоже есть аура. Она не проявляется
через чакры, как у людей, она проявляется через всё растение. Растение, пока оно живое,
имеет в себе часть растительной души. И эта душа реагирует, особенно на яркие образы.
У  неё  тоже  есть  определённые  эмоции,  определённые  реакции.  У  неё,  как  у  любого
материального тела, есть инстинкты.

Ты же знаешь о том, что, когда на растение нападают гусеницы, начинают объедать
её листья, оно начинает синтезировать вредные для них вещества? Это так называемый
иммунитет  растений.  Он  тоже  есть,  и  это  проявление  их  инстинкта  самосохранения.
Некоторые люди думают, что, если растение никуда не двигается для того, чтобы его не
сорвали и не съели, не вырвали его с корнем, значит, оно ничего не чувствует.

На самом деле это не так.  У него тоже есть душа.  И у него тоже есть инстинкт
самосохранения. Оно ощущает. Это не является аналогом физической боли, но это вполне
конкретные дискомфортные ощущения у этой души.

 Да, она устроена по-другому, чем, например, те же самые животные души, но тем
не  менее  дискомфорт  чувствует  даже  она.  Просто,  к  примеру,  она  не  может  себе
объяснить, чем он вызван, она не может понять, где конкретно угроза, – у неё нет глаз, но
она её чувствует по изменению эфирных полей (у самого растения есть эфирное поле, в
которое вложена эта душа).

Соответственно, если человек подумал, что он сейчас что-то сорвёт, и представил
себе это,  мысль об этом пошла к этому растению, вошла в его эфирное поле,  и душа
растения  испытала  дискомфорт  от  того,  что  повредят  его  физическую  часть  –  «плоть
растения», «тело растения»,  можно так назвать.  И поэтому электрический сигнал – это
отклик от души через…

Почему  идёт  электричество?  Потому  что  растение  состоит  из  клеток.  И  на
мембранах  клеток  идут  электрические  сигналы,  вырабатываемые  энергетическими
станциями этих клеток. В чём цель этого сигнала? А цель – предупредить других. Это
эволюционно заложенный механизм.

Чаще  всего  рядом  растут  растения  сходного  вида.  И,  если  повреждается  одно
растение,  оно  даёт  сигнал  остальным,  чтобы  они  выработали  в  себе  вещества,
отпугивающие тех, кто хочет его уничтожить.

У  некоторых  растений  такая  эволюция  зашла  настолько  далеко,  что  они  либо
выработали в себе сильные яды, которые вредны для насекомых (например, тот же табак),
либо  вырастили  колючки  (показывает).  Это  тоже  эволюционный механизм.  Эти  души
тоже  эволюционируют,  они  тоже  перерождаются.  Просто  у  них  число  перерождений
меньше. Это, опять же, зависит от конкретного растения. Так же, как и животные души.

Этот отклик идёт от эмоций, от мыслеформ, от представлений человека.
Василий: Это  поразительно  для  материалистов-учёных.  Я  видел,  как  делали

эксперимент. Это поразительно. Ведь нет никаких связей.
Ирина (МидгасКаус): То есть они считают растением мёртвым?
Василий: В нашей науке же нет представления об эфирных полях и т.д. Человек

просто подумал, а реакция пошла на осциллографе. Это феноменально для нас.
Ирина  (МидгасКаус):  У  вас  же  есть  учёные,  которые  могут  под  микроскопом

рассмотреть амёбу? Она даже меньше, чем растение, там всего лишь одна клетка.
Но,  если  расположить  на  поле  микроскопа  живую  амёбу  так,  чтобы  она  могла

двигаться,  а  потом в  центр  этого поля  поместить  раствор  кислоты,  вы увидите,  когда



посмотрите в микроскоп, что она пытается всеми силами уйти с этого пространства. Хотя
она намного меньше, чем растение, и у неё нет мозга. Почему она так делает? Потому что
у неё тоже есть часть души.

Василий: А как она узнаёт, что там рядом кислота? Через что? Какие сигналы? Как
она получает информацию?

Ирина (МидгасКаус):  Есть  эволюционно  выработанный  механизм,  который
заложен в её ДНК, в её генетическом механизме, который сканирует состав окружающей
среды.  У  неё  нет  глаз,  чтобы  что-то  увидеть.  Но,  если  что-то  начнёт  повреждать  её
оболочку (мембрану), сигнал об этом получит её душа, даже без мозга. Сама амёба при
этом почувствует  неприятный ожог,  только  не  местный,  как  у  человека,  а  всего  тела.
Потому что кислота же будет везде. И она будет стараться покинуть...

Василий: А если кислоту не вводить прямо на неё, а рядом расположить, она тоже
будет пытаться уйти?

Ирина (МидгасКаус): Рядом расположить слабый раствор, чтобы он её не убил.
Василий: Через молекулы воздуха будет воспринимать?
Ирина (МидгасКаус): Кислота не рядом расположена. Если в воде растворить...
Василий: Через воду?
Ирина (МидгасКаус):  Да,  в  воде.  Не на  неё  непосредственно,  а  рядом,  где  она

находится. Чтобы она медленно до неё дошла.
Василий: Так  это  физический  контакт.  Она  и  так  поймёт.  А  когда  мы  делаем

эксперимент  с  растением,  физического  контакта  нет.  Человек  не  трогает,  он  только
думает. А здесь мы воздействуем кислотой. Конечно, с точки зрения материалистических
воздействий, на неё есть воздействие.

Ирина (МидгасКаус): На амёбу и на другие микробы и вирусы можно и мысленно
воздействовать. Просто я сейчас говорю о тех экспериментах, которые у вас есть. Можно
и  мысленно  воздействовать,  можно  воздействовать  различными  энергиями.  Можно
активировать их рост, можно останавливать их рост. Все эти эксперименты тоже можно
провести, и микроорганизмы тоже это будут чувствовать.

Сейчас я привёл этот пример для того, чтобы ты понимал, что несмотря на то, что
амёба  намного  меньше,  чем  растение,  у  неё  всё  равно  есть  чувствительность  и
потребность убежать от опасности. Если растение от вас не убегает, когда вы повреждаете
его листья, срываете его плоды и т.д., то это совсем не значит, что оно этого не чувствует.
Просто оно не может этого сделать. В его эволюции другое предназначение.

А инстинкт самосохранения есть у всего живущего, даже у вирусов, у микробов, у
простейших. Нет разницы.

Василий: А растение будет своим собратьям передавать сигнал тоже эфирный или
химический? Как собратья узнают, что их могут повредить?

Ирина (МидгасКаус): И эфирный, и химический. У них есть ауры, которые друг с
другом контактируют.

Василий: Спасибо.
 
1:00:36 МидгасКаус о причинах самосаботажа при работе с блоками.
Василий: Такой  вопрос.  Наблюдая  за  собой и не  только,  я  заметил,  что,  когда

необходимо делать проработку...  Какую проработку?  Я понимаю,  что есть  негативный
блок. И есть какая-то проблема, её нужно проработать. Но возникает сопротивление, либо
какая-то попытка отложить это на потом.

Существует понятие о контроле за целостностью психики у нас. Возможно, этим
как раз и заведует эго, чтобы не было никаких коррекций. То есть мы сейчас есть такие,
какие мы есть. У нас есть набор каких-то негативных блоков – программ, скажем так. Но
всё-таки  есть  какая-то  целостность,  и  есть  какой-то  контроль  за  этой  целостностью
психики Души.

Есть ли такой феномен, и как тут лучше поступать?



Ирина  (МидгасКаус):  Это  мы  называем  сопротивлением  потому,  что  та  часть
Души,  то  чувство,  та  эмоция,  которая  есть  в  блоке,  формирует  вокруг  себя
энергетическую  оболочку.  И  она,  если  сказать  очень  образно,  начинает  жить  своей
жизнью. То есть возникает так называемая лярва – энергосущность, которая может быть
создана вами самими и заряжена на определённые цели.

Если  очень  просто,  вид  фантома.  Только  он  находится  внутри  ауры.
Соответственно,  при  попытке  растворить  этот  блок  лярва,  созданная  вами,  будет
защищать его, так как это её привычная среда.

Здесь необходимо понимать, что это всего лишь программа сохранения себя,  не
такое  живое  существо,  как  вы.  При  изменении  одной  программы  лярва  просто
перестроится на другую, и этот блок исчезнет сам по себе. А его энергия преобразуется в
другую энергию – более светлую, какую вы выберете.

Если  это  сопротивление  не  преодолевать  силой  воли,  его  можно  обходить
специальными вопросами к себе. Можно обходить его и зайти с другой стороны. И когда
будете задавать вопросы, то с теми ответами, которые будут приходить (обычно таким
образом работают через Высшее Я), сопротивление не сможет ничего сделать, потому что
вопросы будут заданы не в лоб, а в обход этой стороны. Но одновременно об этой же
самой проблеме.

Василий: Взлом программы.
Ирина (МидгасКаус): Да.
Василий: Хорошо, спасибо.
Какое  количество  осознанно  медитирующих  людей  может  погасить  100

произвольно негативно эмоционирующих людей? Допустим, 100 или 1000 человек боятся.
Или это нельзя определить количественно?

Ирина (МидгасКаус): Что ты понимаешь под словом «погасить»?
Василий: Нейтрализовать, допустим, заряд страха. Можно ли вообще так говорить

или нет?
Ирина (МидгасКаус): Нейтрализовать в ноосфере?
Василий: Да, в ноосфере.
Ирина (МидгасКаус): Да, есть такие расчёты, сделанные именно для людей. Опять

же, зависит от количества Света,  который будет посылать этот человек, от его личной
энергии,  от  его  ауры,  от  того,  насколько  его  энергетика  сильная.  От  эфирного  тела
зависит.

Если  он  без  блоков,  без  собственных  проблем,  то  противоположные  эмоции
очищаются  при  примерном  соотношении  позитивно  настроенных  людей  к  негативно
настроенным один к восьми – один к десяти.

Василий: Один позитивно настроенный, да?
Ирина  (МидгасКаус):  Да.  Если  он  не  просто  думает  о  том,  что  все  его  мысли

очистят  ноосферу.  А если он медитирует,  работает  над  этим не  менее  30–40 минут  в
сутки. Если он медитирует, представляет, что очищает пространство, его энергия будет
очищать… Ну как очищать? Освобождать, раздвигать негативные энергии.

Василий: Спасибо за ответ.
 
1:06:13 МидгасКаус о состоянии во время созерцания.
Василий: Такой ещё вопрос. Существует множество различных практик, в общем

назову «восточные практики», когда адепту предлагается просто сидеть и наблюдать за
тем,  что  происходит  во  внутреннем  пространстве,  –  игнорированием  мысли  будет
достигаться некая тишина ума. Происходит ли здесь исцеление? Какая тут механика?

Ирина (МидгасКаус): Я знаю такую практику, но она направлена на соединение со
своим Истинным Я. Если человек просто пропускает через себя все мысли и ни одной не
увлекается,  то  у  него  наступает  состояние  изменённого  сознания,  где  нет  мыслей,  но
остаётся сознание. И в этом состоянии человеку легче почувствовать присутствие своего



Высшего Я, истинный Свет Любви в своём сердце и почувствовать себя единым с Богом
через те образы, которые будут ему ближе.

Буддисту будут ближе буддийские божества, герои. Даже материалист может это
почувствовать, если он придёт, например, на место, где есть красивая для него природа,
будет на неё просто смотреть, ни о чём не будет думать, то есть отвлекаться на какие-то
свои  заботы,  то  он  постепенно  войдёт  в  резонанс  с  пространством  этого  места  и
почувствует расширение, слияние с природой. Возможно, ты это чувствовал.

Василий: Да.
Ирина (МидгасКаус): Нравится тебе это состояние?
Василий: Да. Я люблю бывать на природе.
Ирина (МидгасКаус): То есть когда ты начинаешь чувствовать, что ты един... Это

такое изменённое состояние сознания. И оно достигается для того, чтобы продвигаться в
своей духовной практике, очищать себя от всего негатива, повышать свои вибрации и т.д.
Это помогает идти по духовному пути развития.

Василий: А  почему  это  соединяет  с  Высшим  Я?  Почему  это  способствует
просветлению?

Ирина (МидгасКаус): Потому что вы с ним едины. Но многим мысли своего ума о
каких-то  заботах,  проблемах,  страхах,  сомнениях  мешают  его  почувствовать.  А  когда
этого нет, то человек начинает чувствовать то, что он не чувствовал (как в фоне, было).

Василий: Я понял, спасибо.
 
1:08:55 МидгасКаус о критерии духовного развития, о счастье.
Василий: И  последний  вопрос.  У  нас  есть  такая  идея  –  некоторые  идеи  мы

называем мыслевирусами – что своё дело, какая-то самореализация, должны приносить
непрерывный поток радости и мотивации. А есть противоположная идея, что это ложное
представление, и что нужно просто работать по выбранному направлению. Хотелось бы
услышать,  есть ли какой-нибудь  критерий нахождения своего дела,  кроме осознанного
контакта с Высшим Я?

Ирина (МидгасКаус): Критерий того, что вы делаете именно то дело, которое вас
развивает?

Василий: Да. Хотелось бы, чтобы дело и развивало, и приносило доход и т. д. Как
бы совокупность требований. Хотя я понимаю, что это могут быть разные занятия.

Ирина (МидгасКаус): Ты понимаешь, в чём дело? Что касается именно занятий в
материальном мире, профессий и т.д., для Высшего Я, для вашей высшей части себя это
не так важно. Здесь важнее выполнение духовной задачи. Не где вы работаете и сколько
вы зарабатываете, а насколько вы в этом гармоничны.

Какой  здесь  критерий?  Критерий  здесь  –  это  уровень  принятия  себя  во  всех
формах. То есть, если не устраивает та реальность, в которой вы находитесь, это признак
того, что вы сами создали эту реальность, и вам необходимо её изменить так, чтобы она
вас устраивала (опять же, здесь есть множество нюансов), но помнить, что в любом случае
свою реальность  вы создали сами.  И она вам для чего-то нужна.  Да,  уровень счастья,
конечно же, тоже является критерием того, насколько гармонично вы живёте. Но дело в
том, что под словом «счастье» многие люди понимают совершенно разные состояния.

Я понимаю под словом «счастье» состояние не просто удовлетворения тем, что у
меня  есть,  –  какого-то  материального  обладания,  а  ощущение  бесконечной  радости,
блаженства от того, что ты есть уникальный Дух, что ты живёшь в любви Бога, что тебе
каждый день, пока ты воплощён, открываются новые возможности для роста и развития,
которые являются безграничными.  Только ты сам можешь их ограничить  своей волей,
своими поступками, своим выбором.

То есть, если человек что-то выбирает, что его ограничивает в дальнейшем, это он
сам себе выбрал. И если он при этом остался в воплощении, то каждый день, когда он
просыпается, Бог даёт ему новый шанс, новую возможность начать жизнь заново, начать



жизнь такую, которая есть в ваших мечтах.
Есть  множество  способов,  как  мечту  превратить  в  реальность.  В материальную

реальность имеется в виду. Но в начале её необходимо как-то оформить. Это может быть
даже  и  материальное  что-то.  Главное,  чтобы  это  соответствовало  вашему  духовному
развитию.

Например,  «я  хочу квартиру»  –  это  вполне  светлая  мечта.  А «я  хочу  получить
квартиру побыстрее после смерти моей бабушки» – эта мечта уже связана с мысленным
лишением права на жизнь другого человека. И она уже снижает вибрации.

Поэтому понимайте, что вы желаете, каковы ваши потребности. И критерием здесь
будет принятие себя, любовь к себе, к миру и к Богу. Три формы любви, которые, кстати,
и делают вас счастливыми. Какой бы у вас ни был уровень жизни, какой бы у вас ни был
доход, можно быть как счастливым, так и несчастным. Это ваше внутреннее состояние.

Чем чище ваше сердце  от  всего,  что  несовместимо с  Любовью, тем больше вы
будете  чувствовать  себя  на  своём месте  в  любом пространстве  и  на  любой работе.  И
наоборот.

Василий: Спасибо большое за ответы. Благодарю.
Ирина (МидгасКаус): Благодарю.
Итак, дорогие друзья, я благодарю Архангела Михаила и МидгасКауса за ответы.

Благодарю  Василия  за  вопросы.  Благодарю  также  вас,  дорогие  друзья,  за  то,  что  вы
послушали эту конференцию. Я вас всех люблю. До новых встреч!
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